

Gemelas futbolistas



Mónica y Sabrina son hermanas gemelas. Las dos chicas juegan al fútbol y estudian en la Universidad de Notre Dame, Indiana, en los Estados Unidos. Estas dos jugadoras están causando sensación.

(1) Como muchas gemelas, Mónica y Sabrina comparten gran parte de su vida. Tienen 20 años, viven en la misma casa, les encanta el fútbol y estudian medicina en la misma universidad. Tienen dos nacionalidades: la de México y la de los Estados Unidos. Lo que no comparten son los colores de su camiseta nacional: Mónica juega para la selección de México y Sabrina para el equipo de los Estados Unidos.

(2) Las dos jóvenes han nacido en los Estados Unidos. El padre es mexicano y la madre es americana. Este viernes las hermanas han jugado una contra la otra por primera vez en un torneo oficial: *la Copa del Mundo Sub-20*. En los cuartos del final, el equipo mexicano marcó el primer gol, pero poco después las chicas de los Estados Unidos también lograron marcar un gol. En un dramático final, el equipo de Estados Unidos marcó otro gol y ganó el partido. Minutos después, las imágenes de televisión mostraban a una Mónica muy triste por la derrota mientras Sabrina la tranquilizaba.

(3) Mónica siempre ha jugado para el equipo de México. “Nuestros padres normalmente no sufren. Al contrario, se emocionan y nos apoyan a las dos. Ellos solamente quieren ver un buen partido”, dijo Mónica en una entrevista con el portal de la FIFA. Para Sabrina, jugar en equipos diferentes tampoco es un problema. “Creo que muchas personas piensan que sí es un problema. Pero para nosotras lo más importante es tomar distancia de todo eso y aprovechar las oportunidades que tenemos”.

adaptado de: www.bbc.com/mundo/deportes, 25-11-2016